



三中校長室だより コラボレーション

令和元年12月1日号
TEL446-1151 FAX446-1153

【花いっぱいプロジェクト 11/16】



名越町会の方々や、木島校区福祉委員会の方々のご指導のもと、ソフトボール部、製菓部の部員で、卒業式用のさくら草をプランターに植えました。

その後、体育館の玄関まわりの草ひきをして、大変きれいになりました。

交流会では、ソフトボール部の部員から守備位置や目標を一人ずつ発表し、製菓部の部員からは、ふれあいフェスティバルでのお菓子づくりの話や、個々人の目標について発表しました。



名越町の会長さんからは、三中生の頑張っているところをお話いただきました。地域の温もりに



困まれて、子ども達は本当に幸せだなあと感じました。このような交流会で、地域の方々が三中の応援団として激励してくれることに、三中独自の良さを感じました。

今後も地域に守られて子ども達はすくすくと成長していける事を確信しました。お忙しい中、参加いただきまして、ありがとうございました。

【第19回ふるさとふれあいフェスティバル】

10月27日（日）ふるさとふれあいフェスティバルが快晴のもと、開催されました。

メインテーマは『～笑顔の力で 広がれ絆～』でした。ステージや展示部門、模擬店も大変盛況でした。

三中校区の地域力の大きさを感じました。福祉委員会や町会のみなさんには大変お世話になりました。ありがとうございました。



【第10回合唱コンクール 11/5】 心を一つに！

三中ボイスで盛り上げよう♪

早朝自主練習や放課後練習で、担任の先生とともに頑張ってきました。音楽科の先生の指導もあり、はじめバラバラだった歌声も、素晴らしいハーモニーを奏でていきました。



当日は、第十回の節目にふさわしい素晴らしい演奏ができました。今年の凄かったところは、クラスのすべての生徒から一生懸命さが伝わ

ってきた事でした。演奏が終わるとみんなで感動を分かち合えました。

3年生にとっては、最後の合唱になりましたが、どのクラスも素晴らしい仕上がりになっていました。



特別審査員の先生方からは、『どのクラスも最優秀の可能性がありました。最後は男声合唱と女声合唱のバランスの優劣でしか判定できない。』という、本当に僅少さの競い合いとなりました。



最後の貝塚連合音楽会の舞台に立ったのは、3年5組でしたが、みごとな演奏をしてくれました。熱戦を勝ち抜いてきたクラスの勢いが感じられました。

特別演奏の佐野仁美（大阪音楽大学卒）さんからは、『三中の合唱コンクールのレベルの高さは中学生としては群を抜いており、一生懸命な姿勢に感動しました。また、演奏を聞いているみんなの鑑賞態度に感激をしました。』と後日お手紙をいただきました。